



1年の締めくくりを！

早いもので、運動会、全校遠足などの行事も終わり、いよいよ師走です。子ども達は、今年も新しい体験をし、心に残る思い出をたくさん作ったと思います。さて、もうすぐ冬休みです。今年の学習は今年のうちで復習できるといいですね。すっきりとした気持ちで来年を迎えられるように指導していきたいと思います。ご家庭でもご協力お願い致します。

12月の予定

日	月	火	水	木	金	土
29	30	1 授業参観 (上原 上古山地区)	2 授業参観 (若林北 若林南地区)	3	4 クラブ活動	5
6	7 保護者アンケート提出 締切	8	9	10 人権集会	11	12
13	14 清掃強調 週間	15 防犯教室	16	17	18 委員会活動	19
20	21	22	23 音楽鑑賞会	24	25 全校会 (後期前半終了)	26 冬季 休業
27	28	29	30	31 (1月7日まで)		

学習の予定

国語	古典芸能の世界、やなせたかしーアンパンマンの勇気ー
社会	情報化した社会と産業の発展
算数	比べ方を考えよう(1)、面積の求め方を考えよう
理科	ふりこのきまり
音楽	日本の音楽に親しもう
図工	色を重ねて広がる形
家庭科	ミシンにトライ！
体育・保健	走り幅跳び、走り高跳び
総合	石北エコクラブ



お知らせ

①運動会を行いました

5月に予定していた運動会が11月18日に行われました。例年に比べて短い練習期間でしたが、子どもたちは精一杯頑張りました。また、それぞれの係の仕事にも一生懸命取り組む姿が見られ、成長を感じました。



②感染症対策について

新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの流行が懸念される季節になりました。手洗い・手指消毒の徹底を学校でも指導しています。お子さんの体調が悪いときは、早めに休ませるなど体調管理をご家庭でもよろしくお願いします。また、病み上がりや咳に関わらず必ずマスクの着用をお願いします。今年も残り1ヶ月です。健康に気をつけて生活させていきたいと思います。

☆☆☆ 心の窓 ☆☆☆

道徳の「言葉のおくりもの」の学習を通して、友情について話し合いました。男女関係なくお互いの立場や意見を尊重することで友情が深まると気づき、今までの生活を振り返りました。友情を深めるために、困っている友達がいたら優しく声をかけたり、ありがとうと感謝の気持ちを伝えたりすることが大切だと考えていました。